
 

 

 

Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung 

Herrn 

Manfred Dittrich 

Riedbahnstraße 6 

64331 Weiterstadt 

 Weiterstadt, 23. Januar 2017 

Anfrage zur Bahnunterführung Braunshardt 

Sehr geehrter Herr Dittrich, 

 

wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten 

Stadtverordnetenversammlung auf zu nehmen: 

Der Bürgermeister hat nach der feierlichen Eröffnung der Eisenbahnunterführung in Braunshardt 

in der darauf folgenden Stadtverordnetenversammlung darauf hingewiesen, dass der karge 

Beton in einer geplanten Aktion, in Zusammenarbeit mit der Jugendpflege, von Weiterstädter 

Jugendlichen mit Graffiti besprüht bzw. bemalt werden soll. Leider ist in den zwei letzten Jahren 

seither nichts geschehen, und seit neuestem wird die Wand der Unterführung immer mehr wild 

besprüht. Daher unsere Fragen: 

1. Ist weiterhin die ursprünglich geplante Aktion vorgesehen? 

2. Wenn ja, wann ist mit der Umsetzung zu rechnen? 

3. Wenn nein, warum? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Heinz-Ludwig Petri 

Fraktionsvorsitzender 


